
8 月 2 6日 （土 ） １ ０ ： ３ ０ ～ １ ２ ： ０ ０
が つ に ち ど

9月 １日 （金 ） １ ８ ： ３ ０ ～ ２ ０ ： ０ ０
が つ に ち き ん

9 月 1 0 日 （ 日 ） １ ４ ： ３ ０ ～ １ ６ ： ０ ０
が つ に ち に ち

※夜間中学に 入りたい人や、 興味のある人は、 申込みをして、 説明会に 来てください。
や か ん ちゅうがく はい ひと きょうみ ひと も う しこ せつめいかい き

説明会に 来られない人は、 宮崎市 教育委員会 企画総務課に 連絡してください。
せつめいかい こ ひと み や ざ き し きょういくい い ん か い き か く そ う む か れんらく

説明会を します！
せつめいかい

次の すべてに あてはまる人が 入れます。
つぎ ひと はい

中 学 校 に 通う年 齢を 過ぎた人（ ２００９年 ４月 １日までに 生まれた人 ）
ちゅうがっこう かよ ねんれい す ひと ねん がつ にち う ひと

中 学 校 を 卒 業 しなかった人、 または、 中 学 校 を 卒 業 したけど、
ちゅうがっこう そつぎょう ひと ちゅうがっこう そつぎょう

理由が あって、 しっかり 勉 強 が できなかった人（ 外 国で 生まれた人も 大 丈 夫です ）
り ゆ う べんきょう ひと がいこく う ひと だいじょうぶ

宮 崎 県に 住んでいて、 学 校に 来れる人
みやざきけん す がっこう こ ひと

場所： 宮崎市教育情報研修センター 大研修室（宮崎市旭１丁目４番１号）
ば し ょ み や ざ き し きょういくじょうほうけんしゅう だいけんしゅうしつ

み や ざ き し あさひ ち ょ う め ば ん ご う

２０２４年４月に
ねん がつ

学校ができます
がっこう

☆ 夜間 中 学 に 入れる人 ★
やかんちゅうがく はい ひと

２０２３年
ね ん

夜間中学の
や か ん ちゅうがく

説明会を します

せ つ め い か い

宮崎市立 ひなた 中 学 校
みやざき し り つ ちゅうがっこう

（切り取り線）
き と せん

参加したい日の ４日前まで に、 この紙に 書いて 宮崎市 教育委員会 企画総務課に 出すか、
さ ん か ひ

に ち ま え
かみ か み や ざ き し きょういくい い ん か い き か く そ う む か だ

0985－ ８５ － １８２２ に 電話を してください。 ＦＡＸや メールでも 申込むことが できます。
で ん わ もう し こ

説明会の お申込み
せ つ め い か い も う し こ

参加したい日 □8/26　□9/１　□９/１０ 住所

名前 年齢 　　　さい 電話番号  (          )        -         

さんか ひ じゅうしょ

なまえ ねんれい でんわばんごう

※この情報は、 説明会のこと以外には 使いません。
じょうほう せつめいかい い が い つか



ひなた中 学 校は こんなところ
ちゅうがっこう

■ 月曜日から 金曜日に 勉強します。
げ つ よ う び き ん よ う び べんきょう

■ 授業を 受けるための
じゅぎょう う

お金は かかりません。
かね

■ 中学校の すべての 教科を
ちゅうがっこう きょうか

勉強します。
べんきょう

■ 全部の 勉強が 終わったら、
ぜ ん ぶ べんきょう お

卒業証書が もらえます。
そつぎょうしょうしょ

宮崎市 教育委員会 企画総務課
み や ざ き し きょういくい い ん か い き か く そ う む か

ＴＥＬ： ０９８５－８５－１８２２ （平日８：３０～１７：１５）
へいじつ

FAX：０９８５－４４－５４４５ メール：45soumu@city.miyazaki.miyazaki.jp

学校が できる場所
がっこう ば し ょ

宮崎市教育情報研修センターの 中に できます。
み や ざ き しきょういくじょうほうけんしゅう なか

住所：宮崎市 旭 １丁目４番１号（宮崎小学校の 隣）
じゅうしょ み や ざ き しあさひ ちょうめ ばん ごう みやざきしょうがっこう となり

アクセス：ＪＲ宮崎駅から 歩いて １５分
みやざきえき ある ふん

１７：２５～１７：３５ ホームルーム

１７：３５～１８：15 １時 間 目
じ か ん め

１８：２５～１９：０5 ２時間目
じ か ん め

１９：０５～１９：２５ 休憩
きゅうけい

１９：２５～２０：０５ ３時間目
じ か ん め

２０：１５～２０：５５ ４時間目
じ か ん め

２０：５５～２１：００ ホームルーム・清掃
せいそう

ひなた中学校の 一日 （予定）
ちゅうがっこう いちにち よ て い

学校で 学びたい
がっこう まな

気持ちを 応援します！
き も おうえん

夜間中学に ついての お問い合わせ
や か ん ちゅうがく と あ


